



Im Singeland gibt es ein kleines Dörfchen und darin steht ein kleines Haus. Das Dörfchen heißt Hornhausen und in dem Haus wohnt jemand. Ein ganz besonderer Jemand. Es ist ein Ohrwurm und er heißt Bakabu. Bakabu liebt sein Haus. Es hat große Fenster, trägt manchmal einen schicken Hut und drumherum ist ein toller Garten. Darin steht die wunderbarste Glockenblume im ganzen Singeland. Bakabu hat sie als Samenkorn von der Erde mitgebracht. Seitdem ist sie gewachsen und immer schöner und größer geworden.